



Mittelschule Spielberg

+43 650 6002113

nms@spielberg.at



Schüler des MS Spielberg besuchten Stadtgemeinde

Am 4. April 2024 besuchten die dritten Klassen die Stadtgemeinde Spielberg. Zuerst durfte die Schüler*innen ein Interview mit Bürgermeister Lenger führen. Dieses wird sogar in der Spielberger Gemeindezeitung abgedruckt werden. Danach gab es einen Rundgang durch zahlreiche Abteilungen wie Bauamt, Standesamt und Bürgerservice. Begleitet wurden die Kids von den Lehrer*innen Michael Schriefl, Sonja Krätschmer und Katharina Wrulich. Für alle Kinder gab es zum Anschluss noch eine kleine Jause und ein Getränk.

